

Un grand congrès anti-maçonnique a actuellement lieu à Trente, en Autriche. Deux de nos compatriotes, M. le Dr. N.-E. Dionne et M. J.-P. Tardivel, directeur de la *Vérité*, de Québec, sont allés prendre part à ce congrès.

S. G. Mgr L.-N. Bégin, archevêque de Cyrène, S. G. Mgr T.-M. Labrègue, de Chicoutimi, sont partis pour l'Europe. Mgr l'archevêque de Cyrène s'en va à Reims, assister à la célébration du 14^e centenaire du baptême de Clovis par Saint-Remi. Mgr Labrègue se rend à Rome.

Toutes les provinces de la Turquie d'Europe sont en ébullition. Il y a aussi révolte à Cuba et dans l'Équateur.

On vient d'élever, en France, un monument à Madame Desbordes-Valmore, la poétesse chrétienne dont les œuvres charmantes sont connus de tous.

Récréation

Deux avocats plaident pour la propriété d'un puits. M^{re} C débutait par un exorde fulminant :

“ Mais, dit le président, la chose n'est pas si importante, ce me semble, il ne s'agit que d'un peu d'eau.

— Pardon, la chose est d'un immense intérêt : il ne s'agit que d'un puits, il est vrai, mais nos clients sont deux marchands de boisson.